

2023年8月13日

社員不祥事に関するお知らせ

四谷大塚

塾長 若林幸孝

非常に残念なお知らせがございます。このたび、一部のマスコミで報道されております、株式会社四谷大塚の校舎所属の社員が業務中に生徒を盗撮し、メッセージアプリ内の10数名の限定グループにそれらの投稿を行った事を確認いたしました。

教育に携わる者として、あるまじき許されざる行為であり、被害者生徒様ならびにそのご家族様をはじめ、関係者の皆様に多大な心配とご迷惑をおかけしましたことを、当該社員を雇用してきた使用者としての責任を重く受け止め、心より深くお詫び申し上げます。誠に申し訳ございませんでした。

当該社員については、弊社が事実を把握した当日、8月10日(木)付で「懲戒解雇」処分とし、警察へ通報し、捜査を進めていただいております。

被害者生徒様およびご家族の皆様には、大変深い心の傷を負わせてしまった責任は極めて重く、弁解の余地もございませんが、既に全ての被害者生徒様のご家庭に弊社よりご連絡を差し上げ、事実をお伝えし、謝罪を行いました。また、被害者生徒様、ご家族様の心のケアを最優先に、専門の精神科医にカウンセリングが受けられる体制を整えてまいります。

今回の事件につきましては、現在、警察により捜査中であり、今後の捜査にも全面的に協力してまいります。

四谷大塚は、今回の不祥事を真摯に受け止め、二度とこのような事態を起さぬよう、警察に相談・指導をいただきながら、全社を挙げて再発防止に向けた取り組みを徹底してまいります。

このたびの不祥事について、被害者生徒様ならびにそのご家族様をはじめ、関係者の皆様に多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを、重ねて心より深くお詫び申し上げます。

本件に関するお問い合わせ

四谷大塚 教育事業本部

TEL.03-3315-5213